

挑戦2 CHALLENGE YOURSELF

【学校の教育目標】

課題に“気づき”

解決を目指し“考え”

目的意識をもって“実行する”生徒の育成



「飛躍の2学期」に向けた挑戦を

夏休みは、皆さんにとってどんな時間でしたか？ 何かに「挑戦」できましたか？

2学期に目指す目標と取り組もうと思う課題は見つかりましたか？

3年生の部活動生のほとんどは、この夏休み中に引退して一区切りつきましたが、部活動に熱中した時間は皆さんにとって大変「意味のある時間」だったのではないでしょうか。

3年生は、進路実現を目指す締めくくりの2学期。2年生は、中学校の折り返しを迎える緑中の中心となる2学期。1年生は、本格的に中学校生活を軌道に乗せ、緑中生の自覚を育む2学期。

全校生徒の皆さんにとって、それぞれの「飛躍の2学期」になることを心から願っています。



（写真：夏休み中に活動する生徒のようす）

※ 学校の取組や学校のようすの詳細は、ホームページに掲載していますのでご覧ください。

第2回学校運営協議会・第1回学力向上会議

8月29日（金）に2学期からの学校運営と前期の学校評価について各小学校校区の自治委員さまや保護者の皆さまからご意見をいただきました。

また同日、今年度の学力調査（県・全国）の検証結果と本校の学力向上対策について各小学校と保護者代表の方々と意見交換や協議を行いました。今回の協議を2学期からの学校運営に生かしていきたいと思います。



保護者の皆さまへ

8月末のスロースタート期間を終え、今週からいよいよ2学期の学校生活が本格的に始まります。生徒たちは、各行事への取組や進路決定等も控える長い2学期に臨みます。心身のバランスがうまくとれない時期もあるかもしれません。学校の様子やご家庭での様子を共有しながら一緒に子どもたちの成長を見守り、支援していきたいと考えていますので、今学期も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

